

5月のバラ園



5月は有松にあるバラ園へ行って来ました。沢山の種類のバラが咲き誇っており、利用者さん同士、腕を組みながら園内を散策する方達やご自分の携帯で写真を撮る方達、散歩代わりに歩かれる方達など、バラを鑑賞しながらそれぞれの時間を楽しまれていました。



6月の菖蒲園



6月は卯辰山にある菖蒲園へ行って来ました。猪が菖蒲の蕾を食べてしまったらしく、今年の菖蒲は少し寂しい感じでした。紫陽花は色とりどりに見事に咲いており、「今が丁度見ごろだね～」と利用者さん達と紫陽花を愛でながら歩行練習をしました(^)

ほやね城北開設前から右も左も分からないまま突き進んできた7年間、あっという間でしたが皆さまには勉強させて頂いたり、またかわいがって頂いたおかげで心身ともども成長する事が出来ました。ありがとうございました。遊びに来た時にはよろしくお願ひします。

田中

田中から安宅へ 管理者バトンタッチ

7月より管理者を務めさせて頂く事になりました、安宅です。元より微力ではございますが、利用者様が安心して過ごして頂けるように、職員一同サービス向上に最善を尽くして行きたいと思ひます。前任の田中同様、暖かいご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願ひ致します。

安宅



自りつ支援型デイサービス ほやね城北

〒920-0841 金沢市浅野本町2丁目 18-26

ホームページ：<http://yumefukushi.jp>

TEL076-208-3160

FAX076-253-5210



ほやねテイの
Instagramも更新中!

←覗いてみて下さいね♪

